
発 言 趣 旨 及 び 時 間

１ 奥 野 妙 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 特定健診・がん検診の受診率向上について
（１）受診率の現状と課題について
（２）ＳＩＢ（ソーシャル・インパクト・ボンド）に対する認識について
（３）ＳＩＢの導入に向けた具体的な検討と可能性について

２ 防災行政無線の整備について
（１）災害時における現行の情報伝達手段の到達率と課題について
（２）通信障害時における情報伝達体制と多重化の必要性について
（３）２６０メガヘルツ帯デジタル防災行政無線の導入に関する認識と将来的な

方向性について

２ 岡 英 彦 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 中期財政見通しについて
（１）対象者や目的、意図について
（２）普通会計ベースでの作成の考え方について
（３）投資的経費の見通しについて
（４）歳入増減の要因分析について

２ 上下水道の施設更新と今後の水道料金及び下水道使用料改定について
（１）施設更新の考え方について
（２）今後の水道料金及び下水道使用料改定の必要性について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

３ 高 橋 典 子 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 物価高騰から市民の暮らしを守る取組について
（１）物価高騰による市民生活への影響に係る認識について
（２）物価高騰対応重点支援地方創生臨時交付金への対応について
（３）各種福祉制度の市民周知について

２ 北海道バレービジョン協議会への参加について
（１）北海道バレービジョン協議会の概要について
（２）参加目的について
（３）ラピダス株式会社との関係について

３ 道路の安全とバリアフリー化について
（１）大麻駅跨線人道橋架け替え工事の推進について
（２）歩道の構造について
（３）白線の塗り直しや路面凍上への対応について

４ 藤 城 正 興 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 江別市の農業について
（１）スマート農業の活用について
（２）土地改良事業に対する今後の見通しについて
（３）江別市のブランド牛について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

５ 佐々木 聖 子 議員 ３０分（一問一答方式）

１ 新栄団地内の余剰地の活用について
（１）現在の取組について
（２）市の活用の在り方と考え方について
（３）今後の進め方について

６ 干 場 芳 子 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 江別市公共施設等総合管理計画について
（１）公共施設等の現状や課題に関する基本認識について
（２）江別市公共施設等総合管理計画庁内連絡会議について
（３）計画のマネジメントについて

２ 独り親家庭の支援について
（１）独り親家庭の現状認識について
（２）独り親家庭の意見収集について
（３）独り親家庭の交流について
（４）独り親家庭への情報の周知について
（５）独り親家庭への支援の拡充について

３ 労働者協同組合法について
（１）労働者協同組合法の周知について
（２）創業支援について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

７ 三 吉 芳 枝 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ 熱中症対策について
（１）今後の取組について
（２）公共施設に給水スポットを設置することについて
（３）新庁舎に給水スポットを設置することについて

８ 石 川 麻 美 議員 ３０分（総括質問総括答弁方式）

１ ＡＩロボットの活用について
（１）医療機関に導入することについて
（２）市立小中学校の教材として活用することについて

２ 避難所における訓練の取組について
（１）避難所運営訓練の具体的な考え方について
（２）避難所生活訓練を実施することについて



発 言 趣 旨 及 び 時 間

９ 猪 股 美 香 議員 ３０分（一問一答方式）

１ 子どもの居場所づくり支援事業について
（１）子供の居場所づくりの考え方について
（２）今後の展開について
（３）コーディネーターの配置について

２ 商店街等活性化支援事業について
（１）地域課題対応型事業について
（２）チャレンジショップやポップアップストアへの補助について
（３）伴走型支援について

１０ 岩 田 優 太 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 市立病院の経営健全化について
（１）病床数適正化支援事業に係る２次内示の見通しについて
（２）さらなる経費削減や診療報酬改善の取組について
（３）民間医療機関とのアライアンスの推進について



発 言 趣 旨 及 び 時 間

１１ 野 村 和 宏 議員 ４５分（一問一答方式）

１ 自主財源を確保することについて
（１）市有施設へのネーミングライツの導入に関する検討経過について
（２）市有施設にネーミングライツを導入することについて
（３）公用車に広告を掲載することについて

２ 新庁舎建設においてＤＸを導入することについて
（１）ＤＸを導入することでどのような変革を目指すのかについて

１２ 長 田 旭 輝 議員 ４５分（一問一答方式）

１ ケアマネジャーの人材確保について
（１）人材確保の必要性について
（２）研修費用の助成について


